
 

 

“TRANSFORMA-TE” 

Desafios da transformação 

2ª feira, 12 de maio de 2025 

Um novo papa 

Bom dia | Habemus Papam! 

O Espírito Santo continua a conduzir a barca de Pedro e, com a eleição de Leão XIV, 
vemos surgir um novo tempo para a Igreja universal. 

A eleição do Cardeal Robert Francis Prevost, agora Papa Leão XIV, é sinal de 
continuidade e renovação. A sua experiência missionária no Peru, a formação sólida 
em Teologia, Filosofia, matemática e Direito Canónico, bem como a liderança dentro 
da Ordem de Santo Agostinho e no Dicastério para os Bispos, dão-lhe um perfil 
pastoral, espiritual e governativo muito completo. 

O nome escolhido — Leão XIV — evoca uma herança forte, talvez inspirada no Papa 
Leão XIII, conhecido pelo seu olhar atento à doutrina social da Igreja e pelo diálogo 
com o mundo moderno. Pode ser um sinal de um pontificado com forte impulso 
evangelizador, enraizado na verdade, atento aos desafios atuais e firmemente 
ancorado na tradição. 

O nosso Colégio, une-se com alegria e esperança ao novo Papa. Que este novo 
pontificado traga fecundidade missionária, unidade na fé e renovado ardor pastoral, 
sobretudo junto dos mais pobres, dos jovens e dos que mais sofrem. 
 

 Confia | A Igreja é, muitas vezes, representada pelo Papa, a sua figura mais visível e 
reconhecida. Por isso, desde já, unimo-nos em oração pelo novo Papa, pedindo que 
seja fiel ao Evangelho de Jesus e que saiba reconhecer e interpretar os sinais que Deus 
nos dá. 

[Breve momento de silêncio para refletir] 

Reza | - Rezamos pelo papa para que seja sempre fiel ao Evangelho e bom comunicador 
aos mais distantes da Igreja. | Avé Maria…  | Nossa Senhora de Fátima, rogai por nós.    

 

 



 

 

3ª feira, 13 de maio de 2025 

Nossa Senhora de Fátima  

 

 Bom dia | Nossa Senhora do Rosário pediu insistentemente aos pastorinhos de Fátima 
que rezassem o terço todos os dias. Este pedido não foi feito por acaso; ele aponta para 
o coração da mensagem de Fátima — um Deus cheio de misericórdia que deseja 
resgatar cada pessoa e conduzi-la a uma alegria plena e verdadeira.  

Sempre que rezamos o rosário, especialmente ao meditarmos nos mistérios da vida de 
Jesus, somos convidados a olhar para este Deus que entra na nossa história, que se faz 
próximo de nós e que nunca desiste. O rosário ajuda-nos a centrar a nossa vida nesta 
promessa: a certeza de que, no fim, é o amor e a misericórdia que prevalecerão.  

Em todas as aparições, Maria insiste na importância desta oração. E não é por acaso: o 
terço é uma oração simples, mas profundamente transformadora, que nos ensina a 
rezar como Maria, com fé humilde e um coração atento. Maria guardava e meditava 
tudo o que Jesus dizia e fazia. Ao rezarmos o terço, fazemos o mesmo: colocamo-nos 
ao lado dela, deixamos que a vida de Jesus nos fale e nos transforme.  

  

Confia | Em Fátima, Nossa Senhora fez um pedido simples, mas insistente: “Rezai o 
terço todos os dias.” À primeira vista, pode parecer apenas uma repetição de palavras, 
uma oração longa e até monótona. Mas, se ouvirmos com o coração, percebemos que 
Maria não nos pede apenas palavras. Ela está a apontar-nos um caminho para nos 
aproximarmos de Deus, um caminho que nos transforma por dentro.  

E tu, tens dado espaço a Deus na tua vida através da oração, ou deixas que os ruídos 
do mundo abafem o silêncio do teu coração?  

[Breve momento de silêncio para refletir] 
 

Reza | Rezemos a oração do anjo de Portugal que apareceu aos pastorinhos:  | Meu 
Deus, eu creio, adoro, espero e amo-Vos. Peço-vos perdão pelos que não creem, não 

adoram, não esperam e não vos amam. | Nossa Senhora de Fátima, rogai por nós.     

 
 



 

 

4ª feira, 14 de maio de 2025 

Cresceram os espinhos 

 
 Bom dia | Por vezes, carregamos espinhos que nos impedem de crescer como Deus 
sonhou para nós. São espinhos que nos sufocam, que nos prendem aos nossos erros e 
nos impedem de ver o potencial da semente que Ele colocou em cada um de nós.  
Convido-vos agora a prestar atenção à mensagem do próximo vídeo. Detenhamo-nos 
numa frase, num pensamento. O que mais nos toca? O que nos chama a atenção? 
Vamos ver: ver vídeo 
 
Link: https://www.youtube.com/watch?v=nxVJFcaO3oY 
 

 Confia |   Deus chama-nos a ser grandes! Deixemos que a semente da Sua Palavra 
cresça em nós e transforme a nossa vida. Não deixemos que os espinhos do medo, da 
vergonha, dos erros ou das limitações abafem aquilo que podemos ser com Ele. Que 
pensamento nos ficou no coração? Que frase nos tocou mais profundamente? 

[Breve momento de silêncio para refletir] 

 

Reza | - Peçamos a Nossa Senhora, Senhora do Sim, que nos ajude a deixar crescer a 
semente do amor de Deus nos nossos corações e que ela venha a dar bastantes frutos. 
| Ave Maria… | Nossa Senhora de Fátima, rogai por nós.    

 

 

 

  

https://www.youtube.com/watch?v=nxVJFcaO3oY&ab_channel=BDSalesianosPastoralJuvenil
https://www.youtube.com/watch?v=nxVJFcaO3oY


 

 

5ª feira, 15 de maio de 2025  

És realmente valioso  

  

Bom dia | O diamante com fissuras  

Um homem possuía um grande diamante. No entanto, apercebeu-se de que a pedra 
tinha algumas fendas, o que a desvalorizava. Muitos diziam que era um diamante 
defeituoso e que o melhor seria vendê-lo ou cortá-lo em diamantes mais pequenos. 
Insatisfeito com esses conselhos, o homem procurou alguém que lhe oferecesse uma 
solução mais satisfatória.  

Um dia, encontrou-se com um perito em diamantes, um verdadeiro mestre. Este pegou 
no diamante, contemplou-o e começou a trabalhar. Com os seus instrumentos e muita 
paciência, foi modelando o objeto, suavizando as fissuras, até que, por fim, o 
apresentou ao seu proprietário. Este ficou deslumbrado: diante de si tinha uma linda 
rosa. A partir desse dia, a rosa talhada no diamante passou a ser admirada por todos.  

 

Confia | Este conto que lemos fala-nos exatamente da forma como Deus nos vê: como 
um diamante em bruto e tosco, mas que Ele pode transformar numa verdadeira pedra 
preciosa. Como está o teu coração?   

[Breve momento de silêncio para refletir] 

  

Reza |Continuemos a rezar pelo papa para que seja fiel ao evangelho. | Avé Maria… | 
Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós.     

 

 

 

 

 

 

 



 

 

6ª feira, 16 de maio de 2025 

Dou-vos um mandamento novo 

Bom dia | Evangelho segundo São João 

Quando Judas saiu do Cenáculo, disse Jesus aos seus discípulos: «Agora foi glorificado 
o Filho do homem e Deus foi glorificado n’Ele. Se Deus foi glorificado n’Ele, Deus 
também O glorificará em Si mesmo e glorificá-l’O-á sem demora.  

Meus filhos, é por pouco tempo que ainda estou convosco. Dou-vos um mandamento 
novo: que vos ameis uns aos outros. Como Eu vos amei, amai-vos também uns aos 
outros. Nisto conhecerão todos que sois meus discípulos: se vos amardes uns aos 
outros». 

 

Confia | Jesus deixou aos seus discípulos algo muito importante: um novo 
mandamento. Não foi apenas um conselho ou sugestão, mas uma ordem clara: 
“Amem-se uns aos outros como Eu vos amei.” Este “como” faz toda a diferença. Jesus 
não nos pede que amemos só um pouco ou apenas quem nos é simpático. Ele convida-
nos a amar como Ele nos amou: com todo o coração, com perdão, com coragem e com 
verdade. 
 

[Breve momento de silêncio para refletir] 
 

Reza | - Senhor Jesus, Tu que nos amaste até ao fim, mesmo quando foste traído, 
ensina-nos a amar como Tu: sem medo, sem medida, sem esperar nada em troca. | 
Avé Maria… | Nossa Senhora de Fátima, rogai por nós.    
 

 


